

— Jugendämter Ahlen und Beckum sowie der Kinderschutzbund Warendorf auf der Suche —

Liebevolle Pflegeeltern dringend gesucht

Ahlen (at). Nicht jedes Kind hat das Glück, in seiner Familie aufwachsen zu können. Kinder brauchen aber Personen, die sie versorgen, fördern, erziehen und unterstützen. Liebevolle Menschen, bei denen sie aufwachsen können. Die Jugendämter Ahlen und Beckum sowie der Kinderschutzbund Warendorf suchen

engagierte und liebevolle Pflegefamilien, die Kindern ein neues Zuhause geben wollen. Das setzt Verständnis für die Situation des Kindes und die Herkunft des Kindes voraus.

Um diese große Herausforderung leisten zu können, werden Pflegeeltern dauerhaft und intensiv beraten und von den zuständi-

gen Jugendämtern begleitet. Das Jugendamt Ahlen und seine Kooperationspartner laden alle Interessierten zu einem Informationsabend am 15. Januar (Mittwoch) um 19 Uhr in die Familienbildungsstätte, Klosterstraße 10a, ein. Dort erhalten sie einen Überblick über Abläufe und Voraussetzungen auf dem Weg zur

Pflegefamilie. Anmeldungen zum Infoabend sind nicht erforderlich. Fragen rund um Kinderpflegschaften beantworten: Jugendamt, Angelika Behr, Telefon 59-442 (behra@stadt.ahlen.de); Kinderschutzbund Warendorf: Eva Taubert, Telefon 54 70 43-34 (taubert@kinderschutzbund-warendorf.de).